

April 2023

In diesem Monat waren die Osterferien für alle unsere Jugendlichen ein wichtigeres Thema als Briefmarken, deshalb gab es kein „offizielles“ Treffen am ersten Donnerstag im Monat.

Weil vielleicht aber doch einzelne Kinder zuhause geblieben sind, haben wir uns dazu entschlossen, ein „Osterferien-Programm“ anzubieten. Das auch noch am Samstag dem ersten April.

Den zwei Kindern, die dabei waren, hat es viel Spaß gemacht – sicherlich nicht nur die Pizza, die wir mittags verspeist haben!



Diesmal stand die eigene Sammlung im Mittelpunkt. Mit Pinzette, Lupe und Katalog wurde der Frage nachgegangen, welche Schätze schon vorhanden sind und wie man die am besten ordnet.

Erstmals dabei war auch die neue Schatzkiste – nicht mehr nur als Pappkarton sondern, von Hermann Märkl liebevoll gestaltet, eine richtige Kiste mit Schlössern! Mit den Funden aus der Schatzkiste konnte dann auch gleich das richtige Ablösen geübt werden.